

La République du Centre, 2 février 2019

REVOILÀ MICHEL BRARD. Il était, il y a six ans, un des prétendants socialistes à la mairie d'Orléans, battu par sa « camarade » Corinne Leveux-Teixeira, lors des primaires du PS. Michel Brard, 60 ans, ancien protégé de Jean-Pierre Sueur, a fait un retour discret, il y a quelques jours, en publiant un texte, le premier depuis trois ans, sur son blog. On y apprend qu'il n'est plus adhérent au PS depuis 2017 et qu'il s'est mis en retrait de la vie publique, pendant trois ans. Absent des conseils municipaux (« Il m'est compliqué, en raison de mon travail, de me rendre disponible le lundi en début d'après-midi », disait-il dans *La Rep'*, fin 2016), il veut aujourd'hui partager de nouveau son point de vue. « J'en ferai état au fil des lignes de mon blog, reflets d'actions en cours à valoriser, réflexions à partager, propositions concrètes à discuter. » Il était aussi à la réunion publique de Jean-Philippe Grand, le 18 janvier. ■